

Artikel vom 16.08.2021

Stadt Bad Brückenau

Bürgerversammlungen Teil 1



Bei beiden Veranstaltungen ließ unser Bürgermeister Jochen Vogel zunächst die vergangenen 1 ½ Jahre Revue passieren. Danach stellte er die anstehenden Projekte und (Bau) Vorhaben der nächsten Jahre vor. Bevor er das Wort an die anwesenden Bürgerinnen und Bürger übergab - denn das ist ja der Sinn einer Bürgerversammlung - dankte er allen Ehrenamtlichen für ihr Wirken und Tun. Diese geleisteten Arbeiten sind unbezahlbar.

Wernarz & Staatsbad 16.08.2021:

Angesprochen wurden u.a. der desolate Zustand der Wernarzer Straße, der Unkrautwuchs auf dem Wernarzer Friedhof, die Staubbelastung für die Anlieger im Sandweg, das ungepflegte Grundstück vom Schweizer Haus und die Brücke bei der Hohl in Wernarz, die schon seit Jahren über die Planung nicht hinauskommt.

Stadtmitte 17.08.2021:

Die Bürgerversammlung in der Stadtmitte war gut besucht. Mehr als 20 Anliegen wurden vorgetragen. Auch hier wurden die maroden Straßen in Brückenau kritisiert, die Reaktivierung der Feuerwehresirene gewünscht, die Wohnmobilstellplätze am Bahnhof und das ganze Areal machen keinen guten Eindruck, es wurde ein Antrag zur Errichtung eines fußgängergerechten Weges in der Ernst-Putz-Straße gestellt, sich nach dem Baubeginn des Medzentrums erkundigt, der Radwegübergang am Hammelburger Berg wurde als äußerst gefährdet dargestellt - hier muss sich dringend etwas tun, die Belebung der Innenstadt muss mehr in den Focus rücken, wann geht die

Baustelle beim ehemaligen Geschäft Nikolaus weiter? ... und noch einiges mehr.

Es wurde aber auch die Arbeit des städtischen Bauhofes gelobt, unter anderem die Begrünung des alten Friedhofes und das blumenreiche Erscheinungsbild unserer Stadt.

Der Bürgermeister nahm zu allen Themen Stellung, diskutierte mit den Bürgerinnen und Bürgern. Abschließend versprach er die Anregungen und Wünsche mit ins Rathaus zur Weiterbearbeitung zu nehmen.

Auch wir als CSU Fraktion waren bei den Versammlungen gut vertreten und werden die Kritikpunkte und Ideen in unseren nächsten Fraktionssitzungen besprechen.